

2 Politique

PDG/Election des responsables politiques du Haut-Ogooué

Les 21 "MBP" sont enfin connus

SM

Franceville/Gabon

Le scrutin pour le choix, entre autres, des membres du Bureau politique (MBP) est allé à son terme samedi dernier. Avant d'être validé par le secrétariat exécutif du parti, hier, à la faveur d'une cérémonie faisant office de clôture générale des travaux des Conseils provinciaux. Le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bounguendza, en a profité pour annoncer la tenue, finalement, d'un congrès ordinaire plutôt qu'extraordinaire, les 9 et 10 du mois prochain.

LES résultats des élections des responsables politiques du Parti démocratique gabonais (PDG) dans la province du Haut-Ogooué sont désormais connus. Ils ont été officialisés hier, en début d'après-midi, par le bureau du Conseil provincial de ladite province, au cours de la cérémonie de clôture de ces assises dont la première phase avait débuté le samedi 18 novembre dernier.

Tel que lu dans le rapport général, Jean-Pierre Oyiba, Fabrice Andjoua Bongo Ondimba, Lambert Noël Matha et Darius Gilles Kiki Inga ont, respectivement, été élus dans les 1er, 2e, 3e et 4e arrondissements de la commune de Franceville, en qualité de membres du Bureau politique (MBP).



Photo : Stephane Massassa

Une vue des "Pédégistes" du Haut-Ogooué, lors de la clôture du Conseil provincial.

Tout comme, Pacôme Rufin Ondzounga et Bernard Ndzoumba au 1er et 2e sièges du département de la Passa.

Les sièges uniques de Mounana, Bakoumba, Boumango et Aboumi ont été remportés respectivement par Christian Magnagna, Jean-François Yanda, Etienne Mvoula et Jean-Bosco Ndjounga. De même que ceux des départements de la Djouri-Agnili (Bongoville), la Djoue (Onga) et Lekabi-Lewolo (Ngouoni), par Malika Bongo Ondimba, Alexandre Okouni D'Omenilta et Jannot Kalima.

Dans le département de Lékon-Lékori, Ali Akbar Onanga Y'Obeghe et Sylvain Patrick Enkoro s'installent au 1er et 2e sièges. Tandis que pour le compte de la Sébé-Brikolo, on retrouve Mathias Otounga Ossibadjouo et Jean-Boniface Koubangoye, pour les 1er et 2e sièges dudit département. Sans oublier



Photo : Stephane Massassa

Cette fois, le vote s'est déroulé dans le calme et la sérénité.

Severin Oswald Mayounou et Marcel Mbelé Loussou, pour le compte des 1er et 2e arrondissements de la commune de Moanda. Enfin, Pierre Ngavoura et Chantal Akoussou ont été élus, quant à eux, pour occuper les deux sièges du département des Plateaux (Léconi).

Au regard de ces résultats, nombreux sont ceux qui s'accordent à dire que tout

était joué d'avance. En ce sens que, pour la plupart des sièges à convoiter, il n'y avait pas de candidatures concurrentes. En dehors de « de quelques candidats, soutiennent-ils, qui ont été positionnés à dessein par certains poids-lourds, pour donner un semblant de jeu démocratique.»

Dépendant, il faut surtout relever la bonne organisation de ce scrutin, qui avait



Photo : Stephane Massassa

Le nouveau membre du Bureau politique de Bayi-Brikolo (Aboumi) accomplissant son devoir d'électeur.

dû être annulé une première fois, pour des questions d'organisation et pour des irrégularités observées lors du vote. Cette fois-ci, on va dire que les militants du PDG dans le Haut-Ogooué, particulièrement ceux de comité d'organisation local, se sont servis de leur fiasco du week-end précédent, pour améliorer les choses. Samedi, dès 8h 00, plu-

sieurs centres de vote avaient déjà ouvert leurs portes. Conséquence immédiate, à 17 heures, l'opération de dépouillement était déjà en cours dans certains bureaux. Et certains résultats étaient connus vers 21h 00. Au total, douze sites ont été retenus comme centres de vote. Soit un peu plus d'une trentaine de bureaux...

Par ailleurs, profitant de cette clôture des travaux du Conseil provincial du Haut-Ogooué, le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, a porté à la connaissance de l'ensemble des militants du parti, que le congrès extraordinaire prévu les 9 et 10 décembre prochain, se muait désormais en congrès ordinaire. Donc par anticipation, celui-ci étant prévu par les statuts du parti, en avril prochain, au plus tard. En attendant, les nouveaux élus et militants de base se donnent rendez-vous sur le terrain.

Rentrée politique d'Eloi Nzondo

"Le pouvoir appartient à la base"

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

Le nouveau membre du Parti démocratique gabonais (PDG) Eloi Nzondo a, au cours de sa première sortie après son adhésion au parti au pouvoir, fustigé l'attitude de certains responsables qui tendent à négliger la base. Aussi, a-t-il rappelé que le pouvoir vient de celle-ci.



Photo : SNN

Selon le "néo-Pédégiste" Eloi Nzondo (tout de blanc vêtu), le PDG doit remporter toutes les batailles.

ÉLOI Nzondo a effectué sa rentrée politique samedi dernier à l'école publique de la Sorbonne. Là, plusieurs responsables du Parti démocratique gabonais (PDG) auquel il appartient désormais ont rehaussé de leur présence, notamment le secrétaire général adjoint Jean-Marie Koumba Souvi. On a également noté celle de quelques anciens compagnons d'Eloi Nzondo du Centre des libéraux réformateurs (CLR), entre autres, Gaston Mindoungani.

Au cours de la cérémonie marquant le début de ses activités politiques, le "néo-Pédégiste" a insisté sur la nécessité d'accorder plus de "respect" aux militants de la base. Ce d'autant que, selon lui, "le pouvoir appartient à la base". Raison pour laquelle il a longuement décrié le comportement de certains responsables de sa nouvelle formation politique.

A l'en croire, le PDG « n'est pas un mauvais parti. Il y a certains militants qui font la mauvaise réputation du PDG. Il y a certains cama-

rades qui ne savent pas se comporter avec les militants, il y en a qui marchent sur les militants, sous prétexte que ce sont eux qui ont le pouvoir.» Une attitude qu'il a vivement recommandée aux siens de revoir, afin de mettre en pratique la vision du président de leur parti.

Par ailleurs, en présence du secrétaire général adjoint, l'ancien "Célériste" a tenu à définir l'objectif de son adhésion au parti au pouvoir. Pour lui, il ne s'agit pas de « prendre la place de quelqu'un, ni de faire des



Photo : SNN

Vue partielle des militants et sympathisants présents.

coups bas», mais seulement, « d'accompagner le Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba.» Non sans ajouter qu'il n'a pas d'autres intentions que de « le servir loyalement, fidèlement et avec honnêteté. Parce que, quand un homme t'élève à de hautes fonctions, la première chose à demander à Dieu, c'est de bénir et protéger cette personne.»

En outre, il a demandé aux siens d'exprimer "clairement" leur appartenance au PDG. « Nous n'avons pas à nous cacher, nous qui soutenons Ali Bongo Ondimba»,

a-t-il dit. Et de poursuivre : « Ne faisons pas comme certains, la journée c'est un discours, la nuit c'est un autre. Le président a besoin d'hommes sincères, ceux qui vendent son image.»

En somme, il a rassuré l'Exécutif du parti, qu'il entend, lui et tous les nouveaux militants, apporter leur force de travail. Toutefois, l'ancien ministre du Travail a indiqué que cela devrait s'étendre au-delà de sa circonscription politique. « Le PDG doit gagner toutes les batailles. Il y a les Législatives qui pointent à

l'horizon. Nous devons nous lever comme un seul homme dans tous les quartiers de Libreville pour parler du PDG. Parce que, c'est ce que Ali Bongo Ondimba attend de nous.»

Pour sa part, Jean-Marie Koumba Souvi a salué l'acte "courageux et responsable" posé par leur nouveau "camarade". Aussi, a-t-il réitéré les félicitations du président et du secrétariat exécutif. Tout en revenant sur les valeurs et les principes du PDG, le SGA a rappelé que le parti au pouvoir « n'est fort que par le dynamisme de sa base, qui pense que tout doit être respecté.»

Il a, en outre, invité Eloi Nzondo à bâtir des stratégies d'ensemble à l'heure où le 3e arrondissement comprend d'autres sensibilités politiques. « Je sais pouvoir compter sur les capacités d'Eloi Nzondo (...), qui augurent des perspectives heureuses pour les prochaines échéances», a conclu M. Koumba Souvi.